



¿Sabías que...?

La descarga eléctrica de alta tensión puede producir cataratas.



Martes, 11 de enero de 2011 | 12:08

[Inicio](#) [Medicina A-Z](#) [Actualidad](#) [TV](#) [Dossier](#) [Opinión](#) [Galería](#)

[Asociaciones](#) [Autonomías](#) [Colegios Prof.](#) [Fundaciones](#) [Hospitales](#) [Medicamentos](#) [Industria](#) [Socied. Científicas](#)

Dossier

El mayor grupo de resonancia de Europa
 GrupoTIDI | Expertos en Resonancia Magnética Abierta **CONÓZCANOS, CLIC AQUÍ**

Directorio de Salud

En España no se declaran dos tercios de las enfermedades laborales

03-01-2011

Las estadísticas oficiales indican que en España se producen 30.000 enfermedades profesionales al año, mientras que los especialistas en Medicina del Trabajo estiman que son más de 80.000 las enfermedades con este origen.

En cuanto al número de fallecimientos, aunque se producen cerca de 9.000 muertes anuales por tumores de origen laboral, las enfermedades profesionales causadas por agentes carcinógenos son las menos frecuentes en los registros oficiales.

Las enfermedades de origen laboral más frecuentes son las debidas al ruido y las osteomusculares, seguidas de las dermatológicas y las respiratorias. Patologías cardiovasculares y mentales no se incluyen en el actual cuadro de enfermedades profesionales.

archivo adjunto



Publicidad





¿Sabías que...?

Cuando se tiene más de 50 años, se es obeso desde hace tiempo, no se practica ejercicio y existe algún antecedente familiar de diabetes, la posibilidad de desarrollar la enfermedad se eleva al menos al 15 por ciento.



Martes, 11 de enero de 2011 | 12:07

[Inicio](#) [Medicina A-Z](#) [Actualidad](#) [TV](#) [Dossier](#) [Opinión](#) [Galería](#)

[Asociaciones](#) [Autonomías](#) [Colegios Prof.](#) [Fundaciones](#) [Hospitales](#) [Medicamentos](#) [Industria](#) [Socied. Científicas](#)

Actualidad

Directorio de Salud

Las enfermedades más frecuentes en el mundo laboral son debidas al ruido

03-01-2011

De las patologías de origen laboral que se declaran en la actualidad, las más frecuentes son aquellas producidas por elementos físicos, entre las que se incluyen las debidas al ruido y las vibraciones pero también las enfermedades osteomusculares, como la tendinitis o la sinovitis. En segundo lugar están las patologías de la piel como las alergias y los eczemas de contacto y, por último, las enfermedades respiratorias.

Sin embargo, los especialistas en Medicina del Trabajo consideran que este "ranking" de las enfermedades profesionales más frecuentes cambiaría considerablemente si se tienen en cuenta todas las patologías de origen laboral, aunque no estén incluidas en la lista oficial. Así, explica Ribelles, "aunque seguiría habiendo mucha enfermedad osteoarticular y de la piel, seguramente el cáncer de origen profesional ocuparía un lugar muy prevalente entre las enfermedades de origen laboral y entre las graves".

Curiosamente, según las cifras oficiales las enfermedades profesionales causadas por agentes carcinógenos son las menos declaradas en España, "esto se debe a que son patologías graves y solo se suelen declarar enfermedades leves y sin apenas baja".

De esta manera, el panorama de prevalencia de enfermedades profesionales en nuestro país cambiaría radicalmente si se declararan todos los casos de tumores de origen laboral pero también si se comenzaran a considerar como enfermedad profesional las patologías cardiovasculares y las mentales, aparte de tener en cuenta fenómenos tan en auge como los trastornos oculares.



Publicidad





CANAL SUR RADIO

8/01/2011

POR TU SALUD (07H-08H) – Enfermedades profesionales en España. Entrevista al Dr. Antonio Iniesta, presidente de la Asociación Española de Especialistas en Medicina del Trabajo (AEEMT) sobre las enfermedades profesionales en España, así como el papel del médico del trabajo ante esta realidad.

Duración: 00:14:12